
Abschied vom Dicken
Beitrag von „Kong Racer“ vom 4. September 2009 um 20:37

Hallo Harald und Gunter,

man kann ja nie wissen.

Wenn die nächste Generation vom Dicken wieder vom Design als gelungen zu bezeichnen ist,
kommt vielleicht die Sucht zum Dicken wieder durch.

Obwohl es schon sehr auffällig ist, dass viele auf BMW und wieder von BMW auf den Dicken
wechseln. Der Q7 ist mit dem 4,2 L, V8 als sehr gelungener Wurf zu bezeichnen.

Der Motor wäre beim aktuellen Dicken sicherlich auch sehr angebracht.

Keine Ahnung warum VW diesen Motor nicht im Dicken angeboten hat .

Gruß
Niels
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